

## La Municipalidad continúa trabajando por el progreso del cantón, algunas obras durante el mes fueron:

- Se construyó un muro en el sector de Porosales con una inversión de 24 millones de colones para evitar el problema de socavación que se presentaba en la zona. Esta nueva estructura cuenta con 9 metros de alto y 21 metros lineales, además se construyeron cabezales de desfogue para mejorar la canalización
  - Se trabaja en un cantón inclusivo por esta razón se realizó la construcción de rampas en sectores de alto tránsito y centros educativos. Actualmente, se finalizaron los accesos de la Escuela de Gravilias (6 rampas), Colegio de Gravilias (8 rampas) y se finalizó la rampa de acceso en la Escuela República de Panamá. Para este año se esperan ejecutar 30 millones en este tipo de construcciones.
- 
- A photograph showing the entrance to the Escuela Las Gravilias. The entrance features a set of concrete steps leading up to a building with a sign that reads "ESCUELA LAS GRAVILIAS" and "FUNDADA EN 1968". A chain-link fence runs along the side of the steps, and a traffic light is visible on the left side of the image.
- Cerca de 30 millones se invirtieron en Calle Las Mesas donde se realizó el mejoramiento de la superficie de rudo y un adecuado sistema de drenajes.
  - Se finalizaron las labores en Calle La Altura en Frailes, donde se mejoró la superficie de rudo mediante conformación. Actualmente, se trabaja en la canalización de las aguas para brindarle mayor duración a los trabajos de conformación y evitar problemas de aguas en las viviendas, este trabajo se realiza con la

comunidad que se encuentra aportando la mano de obra y la Municipalidad los materiales.

- Se inauguró el camino Los Navarro en Frailes, proyecto que contó con una inversión aproximada a los 75 millones de colones.
- Un trabajo realizado con la comunidad, donde las obras fluviales se ejecutaron con materiales municipales y mano de obra comunal, para luego, recuperar la calzada con base y sub base, finalizando con la carpeta asfáltica en 500 metros de longitud y 7 metros de ancho, dicho proyecto contó en todas sus etapas con el apoyo comunitario.
- Se intervino Calle Pedrito Monge en San Juan de Dios con bacheo formal, para realizar estas labores se eliminó el material dañado de la vía y se sustituyó con carpeta nueva en los tramos que se recortan.

### **Desamparados Seguro para todos los habitantes**

- El 25 de agosto se realiza la Reunión Mensual de la Red Nacional de Policías Municipales, en el cantón de Desamparados, esto permite que los demás Municipios conozcan la forma en la que trabaja la Policía Municipal.
- La Embajada de los Estados Unidos, invita a la Municipalidad de Desamparados, a participar en el primer foro, denominado "Sembramos Seguridad", para compartir con otras municipalidades la experiencia de participar dentro del programa AISEC.

- 83 centros educativos del cantón recibirán charlas de prevención de drogas y Ley Penal Juvenil, esto como parte de los programas preventivos que realiza la Dirección de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de Desamparados.
- Se realizaron 2 operativos en Desamparados Centro, Calle Fallas, Patarrá y Los Guido.

- ✓ 211 infracciones
- ✓ 17 motos decomisadas
- ✓ 62 juegos de placas decomisados
- ✓ 100 personas de investigadas.
- ✓ 4 locales clausurados.



## Gobierno Local comprometido con la preservación del planeta

- Se continua con el proceso de siembra de 10 mil árboles en el cantón de Desamparados.
- Pacto Global de Alcaldes por el Clima y la Energía, que representa la mayor alianza mundial de alcaldes y líderes locales en el tema de acción climática, implica la implementación de políticas y medidas para reducir o limitar las emisiones de gases de efecto invernadero, prepararse para los impactos del cambio climático, entre otros.
- Se inicia con las consultas públicas por distrito para la elaboración del Nuevo Plan Regulador en Desamparados.

